

La UA espera un aumento del dinero del Consell en 2016 - La Verdad - 06/10/2015

La UA espera un aumento del dinero del Consell en 2016

El catedrático Jorge Olcina toma posesión como director de la Sede Ciudad de Alicante

:: R. A.

ALICANTE. El rector de la Universidad de Alicante (UA), Manuel Palomar, confía en que las universidades públicas valencianas reciban del Consell un incremento en las partidas presupuestarias de 2016 «independientemente» de la reivindicación de un modelo de financiación autonómica «más justo».

Palomar explicó que mañana firmará en el Palau de la Generalitat el manifiesto junto a empresarios, agentes sociales e instituciones para reivindicar una mejor financiación para la Comunitat Valenciana. El

rector subrayó su compromiso con ese manifiesto que comparten «todos los que viven en la Comunitat» y, aunque es consciente de que el dinero para la UA «de alguna forma está vinculado a la financiación que se reciba del Gobierno central», confía «en que haya un incremento independiente de esa financiación» autonómica.

«Lo espero y tenemos una reunión con el conseller de Hacienda (Vicent Soler) también» mañana porque los rectores quieren «reivindicar el crecimiento que necesita la universidad, independientemente de esa financiación». Ese aumento de presupuesto estaría vinculado «a las inversiones ya comprometidas», así como al incremento del 1% que aparece en la Ley de Presupuestos para los salarios (capítulo I) y al au-

mento del acuerdo estipulado con el anterior gobierno.

Por otra parte, el Consell ha autorizado una transferencia de crédito de 2,48 millones para amortizar y pagar intereses por los préstamos concedidos por los ministerios de Ciencia e Innovación y de Educación para la mejora y equipamiento de los campus universitarios y los excelencia internacional.

Palomar hizo ayer estas declaraciones con motivo de la toma de posesión del catedrático Jorge Olcina como nuevo director de la Sede Ciudad de Alicante de la UA. Olcina situó entre sus retos que la sociedad conozca el trabajo que se desarrolla en la institución docente.

«Estamos muy encerrados en nuestros laboratorios y departamentos», relató. El director, que compatibilizará su nueva responsabilidad con la docencia e investigación, se refirió a la UA como «institución fundamental para el tejido económico y social de la provincia, y para sus ciudadanos».



El rector de la UA, Manuel Palomar, junto a Jorge Olcina. :: lv